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Beratungsfolge Termin Behandlung 

Kultur- und Sportausschuss 07.06.2021 öffentlich 

Verwaltungsausschuss 06.07.2021 nicht öffentlich 

 
 
Umgestaltung des Stadions zum Sport - und Bürgerpark Eyhausen 
Antrag der FDP-Fraktion vom 20.04.2021 

Beschlussvorschlag: 
 
Der Installation des Flutlichtes durch die GVO Versicherung wird zugestimmt. Zu den 
Haushaltsplanberatungen wird die Angelegenheit erneut vorgelegt, mit dem Ziel der Erar-
beitung /Beauftragung eines Gesamtkonzeptes für das Stadion unter Einbeziehung der 
Sandbahn.  
 
 
 
Sachverhalt: 
 
Der Antrag der FDP Fraktion mit Lageplan ist als Anlage beigefügt. Inhaltlich verweisen wir 
auf die Beratungen zum Stadion in den letzten Sitzungen.  
 
Der vorgelegte Planungsentwurf sieht eine Mehrfachnutzung der Schützenwiese vor. Das  
Sportstadion und die Schützenwiese werden derzeit vom FC Querenstede zum Fußball 
spielen genutzt. Das Training findet auf der Schützenwiese statt, weil hier ein Flutlicht vor-
handen ist. Die Spiele finden im Stadion statt. Der Verein hat keine eigene Spielstätte. 
 
Der VfL Bad Zwischenahn hat bereits vor einiger Zeit den Wunsch geäußert, die Sportanla-
ge in Rostrup aufzugeben und die komplette Fußballnutzung zukünftig im Stadion durchzu-
führen. Hierfür werden 2 Sportplätze benötigt. Auf der Schützenwiese müsste bei Umset-
zung dieser Variante ein weiterer Fußballplatz angelegt werden.   
 
Ergänzend ist noch mitzuteilen, dass die Schützenwiese für Veranstaltungen wie z.B. die 
Bad Zwischenahner Woche als Abstellplatz für die Schausteller genutzt wird. Auch der 
Endpunkt des Umzuges bei der Zwischenahner Woche müsste verändert werden, da durch 
die Bebauung der ehemaligen Verladefläche Bruns, hier keine Flächen mehr zur Verfügung 
steht. Möglicherweise wäre die Schützenwiese hierfür geeignet. 
 
Der VfL Bad Zwischenahn möchte die Installation des Flutlichtes im Stadion vorantreiben. 
Die Installation soll nach einer Kostenschätzung 72.000 € kosten. Hierüber wurden Ge-
spräche mit der GVO Versicherung geführt. Die GVO Versicherung würde die Maßnahme 
gerne selbst beauftragen unter Inanspruchnahme der Sportförderung, die vom VFL Bad 
Zwischen einzuwerben wäre. Es werden derzeit Förderanträge beim Landkreis und beim 
Kreissportbund gestellt. Die GVO würde die Anlage der Gemeinde danach insgesamt als 



Sachspende übertragen. 
 
Die Parkplatzsituation am Stadion soll im Rahmen der Aufstellung des vorhabenbezogenen 
Bebauungsplanes Nr. 14 - Wohnen westlich am Delf- beordnet werden. 
 
 
Über die beabsichtigten Veränderungen wurde ein Gespräch mit dem MSC Bad Zwischen-
ahn geführt. Die Errichtung der Flutlichtanlage ist außerhalb der Tartanbahn vorgesehen. 
Dies könnte jedoch die Durchführung möglicher Rennen des MSC Bad Zwischenahn beein-
trächtigen. Der Verein hat derzeit konkret keine Rennen geplant. Selbstverständlich würde 
man gerne auch künftig die Optionen zur Durchführung von Rennen im Stadion behalten 
wollen. Allerdings werde die Situation des Rennsports an dieser Stelle auch realistisch be-
urteilt. Einer Weiterentwicklung sportlicher Aktivitäten wolle man nicht im Wege stehen. 
 
Die Angelegenheit wird dem Fachausschuss zur Beratung vorgelegt. Aus Sicht der Verwal-
tung sollte am Konzept der multifunktionalen Nutzung der Schützenwiese nichts verändert 
werden. Das Fußballfeld und die Tartanbahn bleiben erhalten. Der Installation der Flutlicht-
anlage durch die GVO Versicherung wird zugestimmt.  
  
 
  
 
      
 
 
Anlagen: 
 
Antrag der FDP-Fraktion mit Lageplan 
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